
 
 

 

 

 

 Interrogazione n. 191 

presentata in data 20 maggio 2021 

 a iniziativa del Consigliere Santarelli 

 Epidemia da Brucella canis: protocollo di intesa per l'attivazione di azioni per evitare 
ulteriori eventuali focolai 

 a risposta orale 

 

 

PREMESSO che in località Trecastelli è scoppiato un focolaio di "Brucella canis" in un alleva-

mento di cani; 

 

CONSIDERATO che nelle Regione Marche sono presenti diversi allevamenti e ricoveri per ani-

mali d’affezione come canili e gattili, spesso collocati in piccoli Comuni che per la loro gestione 

dispongono di pochissime risorse, a volte inesistenti; 

 

ACCERTATO che senza un adeguato intervento questa situazione può costituire l’innesco per 

una possibile emergenza sanitaria estesa a tutto il territorio marchigiano, con conseguenti rica-

dute economiche oltre che sanitarie; 

 

RITENUTO che questa amministrazione, nell’ambito delle proprie competenze, debba porre in 

essere tutte le azioni previste dalla vigente normativa per mettere in sicurezza l’allevamento col-

pito dalla “Brucella canis” anche al fine di circoscrivere la diffusione del patogeno e far sì che i 

cani colpiti dalla malattia siano adeguatamente curati; 

 

INTERROGA 

 

La Giunta regionale per sapere 

- quali azioni sono state messe in atto per risolvere la grave situazione creatasi nel canile 
di Trecastelli e per circoscrivere la diffusione del fenomeno; 

- se intenda valutare la possibilità di attivare un protocollo di intesa tra la Regione, i Comuni 
sede di canili e gattili, anche se non gestiti in maniera diretta dagli stessi, e le Associazioni 
Animaliste nel quale siano previste specifiche azioni da mettere tempestivamente in atto 
al verificarsi di analoghe situazioni. 

 


